

ふれ一夢



立仏校区ふれあい協議会は、平成19年度事業計画を決め、各部会でいろいろな活動を始めました！！

ふれ協活動が本格化！

立仏校区ふれあい協議会は、4月23日に黒崎市民会館で平成19年度の総会を開催しました。来賓には、西区の山田区長さん、立仏小学校の古瀬校長先生、黒崎出張所の小林所長さんからご出席をいただきました。

総会では、平成18年度の事業報告と決算報告が承認され、続いて平成19年度の事業計画と予算が決まりました。



Look!!

市のコールセンター
年中無休で土日も開設

243-4894

新潟市役所では、さまざまな手続きや制度、イベント情報、施設案内などの質問に電話などで答えてています。

メールやファックスでの問い合わせもできます。

7月1日からは年中無休で、
午前8時から午後9時まで
開設します。

電話番号の覚え方は、
『新潟市民の市役所』です。



ふれあえる、顔の見える関係づくりをめざし「ふれ協スタッフ一同」積極的な活動を展開していきたいと考えています。
ご支援・御協力を
お願い致します。 山際幸子

新年度の事業も、交通安全講習会を皮切りに、行政施設見学会など地域の皆様の参加を得て、順調なスタートとなっています。

会長のメッセージ

【ふれあい協議会】の名のとく、地域の皆様が安心しております。

△地域を支える元気な応援団△